



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Joachim Unterländer, Ingrid Heckner, Judith Gerlach, Florian Hölzl, Dr. Gerhard Hopp, Thomas Huber, Hermann Imhof, Michaela Kaniber, Kerstin Schreyer, Steffen Vogel** CSU

Drs. 17/17450, 17/21168

Angemessenen Ausbau der Jugendmigrationsdienste unterstützen!

Der Landtag begrüßt die Vereinbarungen in den Koalitionsverhandlungen auf Bundesebene, die vorsehen, die Jugendmigrationsdienste zu stärken.

Die Staatsregierung wird aufgefordert, sich für eine gerechte Verteilung der Bundesmittel für die Jugendmigrationsdienste einzusetzen, die dem Bedarf in Bayern entspricht und einen flächendeckenden Ausbau ermöglicht.

Die Präsidentin

I.V.

Inge Aures

II. Vizepräsidentin